

OMBUDSMAN

Dandim Wonosobo Ajak PPS Bersikap Netral

Ahmad Ridho - WONOSOBO.OMBUDSMAN.CO.ID

Jan 25, 2023 - 08:39



Letkol Inf Rahmat Dandim 0707/Wonosobo saat mengisi materi pembekalan PPS.

KPU Wonosobo menyelenggarakan acara Pelantikan Dan Pengambilan Sumpah Janji serta apel bersama Panitia Pemungutan Suara (PPS) Pemilu 2024 Se-Kabupaten Wonosobo. Yang dihadiri Forkopimda bertempat di Gedung Sasana Adipura Wonosobo, yang diikuti kurang lebih 890 PPS. (24/1/2023)



Asma Khozin selaku Ketua KPU Wonosobo menyampaikan kepada seluruh jajaran penyelenggara Pemilu untuk selalu menegaskan nilai - nilai dasar organisasi dengan menanamkan nilai-nilai profesional, mandiri dan berintegritas, anda sekalian harus turut menjadi bagian dari KPU untuk menyelenggarakan Pemilu sesuai dengan azas dan prinsip penyelenggara Pemilu. Berikanlah pelayanan terbaik kepada peserta, pemilih serta seluruh pemangku kepentingan, karena sukses penyelenggara Pemilu memerlukan peran serta semua pihak.

Salah satu peran penting jajaran penyelenggara pada setiap jenjang adalah dengan mensosialisasikan seluruh ketentuan maupun teknis electoral Pemilu kepada seluruh pemangku kepentingan, hal ini penting untuk dilakukan guna mengupayakan penyelenggara Pemilu yang baik dengan partisipasi masyarakat yang optimal pada setiap tahapan.



Upaya KPU guna melaksanakan upaya publikasi informasi dan sosialisasi, salah satunya dengan pemanfaatan Website dan media sosial yang memiliki karakteristik mudah untuk digunakan sebagai sarana penyebarluasan informasi.

Ketua KPU Asma Khozin berharap agar seluruh jajaran penyelenggara Pemilu untuk aktif menggunakan media sosial, mengakses setiap informasi resmi kepemilikan dari sumber resmi KPU, yakni dengan mengakses media resmi KPU RI maupun KPU Jawa Tengah dan turut berperan aktif mencegah Hoax (berita bohong).

Letkol Inf Rahmat Dandim 0707/Wonosobo saat mengisi materi pembekalan menyampaikan selamat atas terpilihnya saudara-saudara sekalian menjadi petugas PPS, kalian terbaik dari yang baik. Dari beberapa ribu orang, kalian yang terpilih. Untuk itu tunjukkan dengan kinerja yang baik.



Kalian merupakan ujung tombak petugas pemilu di desa/kelurahan. Jalankan tupoksi petugas PPS secara maksimal, yaitu dengan bersikap netral, tidak memihak atau mengarahkan kepada salah satu calon atau partai.

“Di antara saudara-saudara sekalian ada yang sudah menjadi petugas PPS sebelumnya dan ada yang baru, yang senior membimbing yang baru dan yang baru juga harus bisa menyesuaikan tugasnya. Sekali lagi selamat atas pelantikan ini, laksanakan tugas secara profesional dan pertanggung jawabkan tugas ini kepada Negara dan Tuhan YME” pungkas Dandim.